

### Siebentes Kapitel.

Sobald le Bourdon die Stelle erreicht hatte, wo der Pfad über das Moorland zu führen begann, blieb er stehen und schaute zurück. Er war jetzt von dem niedrigen Abhange fern genug, um die Gegenstände auf der Fläche oben zu sehen und Alles zu unterscheiden, was das erlöschende Feuer beleuchtete.

Dort stand der Chippewa aufrecht an dem Baume, als fesselten ihn die Bande noch an die Stelle, während die Wache langsam auf ihn zuschritt. Der Bienenjäger staunte über die unbewegliche Ruhe, mit welcher Taubensflügel an seinem Baume stehen blieb und die Annäherung der Wache erwartete. Anfangs bemerkte der Pottawattamie nicht, daß der Gefangene entfesselt war. Er stand sich selbst im Lichte, und erst bei genauerem Zuschauen gewahrte er jenen Umstand.

Als der Pottawattamie den Gefangenen untersuchte, ließ er einen Ruf laut werden, welcher verrieth, daß er plötzlich entdeckt habe, der Chippewa sei seiner Bande ledig. Sobald dieser Ton laut geworden, griff Taubensflügel nach des Wächters Messer, dieser Griff mißlang, Beide faßten sich, stürzten und rollten den Abhang hinab, wo die Nacht sie verhüllte. Als der Pottawattamie den Chippewa faßte, stieß er einen gellenden Ruf aus, welcher natürlich die ganze Schaar auf die Beine brachte. Die Krieger stimmten nun ein lautes Kampfschrei an, und die Hunde begannen zu bellen und zu heulen.

Während le Bourdon in peinlicher Ungewißheit schwankte, was zu thun sei, wurde es plötzlich still, er sah den Wächter in den Kreis des Lichtes treten und weiter hinken, wie Jemand, der sich bei einem Sturze schwer verletzt hat. Dann hörte er Fußtritte in der Nähe, und als er leise rief, trat Taubensflügel zu ihm. Ehe der Bienenjäger seine Absicht gewahr worden, faßte der Chippewa seine Büchse, richtete sie auf den Wächter, — welcher noch an dem Rande der Anhöhe stand und in all' seinen wilden Umrissen sich deutlich in dem Lichte der Flammen zeigte — und gab Feuer. Der Schrei, der Sprung in die Luft und der Sturz besagten, daß die Kugel ihr Ziel gefunden. Der Betroffene stürzte über den Rand des schroffen Abhangs, und man hörte ihn an dessen Fuß niederrollen.

Le Bourdon fühlte, wie wichtig es war, die kostbaren Augen-